

暦は立春! 季節分け目の豆まき。鬼退治はコロナ撃退に通ず

37年ぶり…節分といえば、2月3日と答える方が多いでしょう。しかし、地球が太陽を回る周期に少しずつがあることで、節分の日が変わる年があるのです。ご存知でしたか? さらに、今年のように豆まきが2月2日になるのは、なんと124年ぶりとのこと。そんな記念すべき年に、うおずみでは今年も豆まき大会を開催しました。

コロナ感染対策が厳格化したためか、今年は鬼も遠慮がちに登場した様子です。入場前から全身が青ざめ、飛沫を飛ばさぬよういつものような雄たけびは聞かれませんが、オーバーアクションで威嚇することもなく、とても静かな青鬼です。デイサービス利用者様から紅白の玉を投げつけられてもウィルスが付着するのを嫌ってか、床へ倒れることなくもがき苦しみ、恵方巻や羊羹のおすそ分けを受けるのも辞退して、早々に退散したのでした。嗚呼、コロナはにつき鬼のテンションまで下げてしまうのですね。さらに、1~8丁目に毎年出没する赤鬼の方はといえば、何と自宅待機を命ぜられ失業状態だったとか。

ただ、うおずみの利用者様がお元気なのは確かです。「鬼は外」ではなく今年は「コロナ〜、外!」とマスク越しにとどめて健肩・強肩を見せていただきましたよ。今こそ、がんばりましょう! ニッポン!!



コロナを倒す!
がんばれ! 日本

福は
す
内!

新スタート!

うおずみの卒寿スター☆吉岡操様
クローズアップうおずみ

この方の周りにはいつも沢山の人が集まります。「今度吉岡さんがショートを利用するのはいつ? それに合わせて私も泊まりたい」こう希望される方が増加中。そんな魅力をお持ちの美しきひと、吉岡操様です。

数年前より、当施設のデイサービスとショートステイをご利用されています。特技は編み物。マフラー、帽子、靴下カバーにアクセサリ…アイテムもカテゴリーも、枚挙にいとまがないほど。いつも見事な出来栄えの作品をご披露されるだけでなく、他利用者の中に吉岡様の作品に着けた方の多いこと!

そこで、どのようにしてその技術を手に入れたかを尋ねてみました。電話交換手として勤務されていた若い頃、夜勤の0時以降は比較のお手すきの時間があり、その間編み物をする同僚の手さばきを見様見真似で覚えていったとのこと。「習うより盗め」ですね。デイサービスでは園芸クラブの活動にも精力的に参加され、元気いっぱい。気が付けば周りに多くの利用者様が集まって、話題に事欠かず笑顔もいっぱい。とても昨年卒寿を迎えたとは思えません。

これからも、若々しく多くの方々に惹き付けていって下さい!



▲作品を手へ ▼居室間の行き来も多い





1月は三が日に散らし寿司、3月はひな祭りにちらし寿司、そして、2月は節分に巻き寿司、そう、恵方巻の登場です。うおずみ不動の一番人気。皆様の大好きな寿司。うおずみの看板メニューです。

召し上がりやすいように、カットしてのご提供。男性は6個、女性は5個を盛り付けて。おかずは炊き合わせ、デザートには羊羹を召し上がれ。2021年の恵方である南南東を向いて寿司をほお張れば、ほら幸運の女神が...



やっぱり！

めにゅう カミングスーン

- 2/12 《バレンタイン》
オムライス・チョコババロア
- 2/16 《ご当地フェア・埼玉県》
豆腐ラーメン
- 3/3 《ひなまつり》
ちらし寿司

2021

スタッフ 数珠つなぎ Vol.148

7丁目介護職員

- 生年月日
平成12年7月1日
- 出身地 土山
- 血液型 O型
- 持っている資格
介護福祉士



ニューフェイス
をよろしく

Our Generation

がんばります

高峯 智子

- ひとこと
ご迷惑をおかけしてしまうかも知れませんが、一生懸命頑張りますので、よろしくお祈りします。



春

訪問理美容

《日本理美容福祉協会》
2月2日(火)→1F、8日(月)→3F、
17日(水)→AM:2F、PM:デイサービス

祝!!うおずみの女将・岡田満津ゑ様102才!

デイサービス最高齢・岡田満津ゑ様が2月3日、102才の誕生日をお迎えになりました。おめでとうございます。最近ご入院されることがありましたが、元気いっぱいの笑顔は変わることなく、私たちに活力を与えて下さいます。これからも、ますますお元気で!!

最近ウイスキー・ボンボンにはまってまして。チョコを噛んだ時の甘美なくちどけ、仄かなアルコールの味わいがたまりません。夕食後に一口頬張れば、一日の疲れも吹っ飛びます。例えば芸能人がラジオでこんな告白をすれば、バレンタイン・デーにドサッとボンボンが届くのでしょうかね(羨望の眼差し)。いえいえ、皆様へ催促しているわけではありませんよ(笑)。

さて、時は立春過ぎ。秋に植えたチューリップが芽を出し、霜にやられて沈滞ムードだったうおずみのガーデンも少しずつにぎわいを取り戻しつつあります。イライラ気味な時、何かに迷っている時などには、外の風景、特に可憐に咲く花を眺めていると癒されます。まるでボンボンのおようですね。バレンタインを大義名分に、今宵はたんまりいただきますよ(夜にどうぞ)。皆様、くれぐれも食べすぎにはご注意ください。



▼▲1月のうおずみは、誕生日ラッシュ!

